

Chers amis de Braine l'Alleud et de l'association ACCOLADES.

C'est avec stupeur que j'ai appris la fin annoncée du Centre Culturel de Braine l'Alleud et je veux m'associer à votre combat pour que cela n'arrive jamais et que le Centre vive encore 50 années de plus ! J'ai tellement de souvenirs de ce lieu, de son équipe, de moments formidables échangés avec le public. De l'énergie dégagée, de l'enthousiasme, des échanges passionnés de Willy Barette au soin apporté aux programmations jeune public par Viviane Goyère. J'ai joué tous mes spectacles dans ces murs et j'ai l'impression que je les connais par cœur (les murs). Je ne puis être avec vous ce 21 mai mais j'y serai en cœur et en pensée. Et si mes pas me mènent en Wallonie lors d'une prochaine manifestation, je m'arrangerai pour y être pour de bon ! Il y a 50 ans, dans les Ardennes, j'écrivais « Faut bâtir une terre, faut s'inventer la vie » au moment où s'inaugurait le Centre Culturel de Braine l'Alleud. Belle coïncidence. Je vous envoie ma chanson par courrier électronique...
Au plein d'amitié et de soutien,

Jofroi